

Candidatos opositores rechazan llamado al abstencionismo para elecciones venezolanas



Caracas, 30 abr (RHC) A los llamados del presidente Nicolás Maduro a sus compatriotas a ejercer su derecho al voto en las elecciones del próximo 20 de mayo, se han sumando los candidatos opositores.

Henry Falcón, el abanderado para los comicios presidenciales por los partidos Movimiento al Socialismo (MAS), Avanzada Progresista (AP) y Copei calificó la víspera de 'terrible error' la abstención a la que llaman los sectores más extremistas de la derecha venezolana, informa Prensa Latina.

'La abstención es un error terrible, la abstención no tiene destino, no tiene ningún fin, no tiene utilidad, es la hora de hacer lo que tenemos que hacer por Venezuela, votar', dijo durante un recorrido por el estado de Sucre.

El político que busca el apoyo de esos sectores que adversan el voto, indicó que el 20 de mayo será el momento de darlo todo por el país desde los centros de votación.

Falcón informó que contactó con Javier Bertucci, del grupo de electores Esperanza por el Cambio, con

quien debatió la importancia de garantizar la máxima participación ciudadana en los comicios, algo que abordará en los próximos días con Luis Ratti (postulado por iniciativa propia) y Reinaldo Quijada, abanderado de la organización Unidad Política Popular 89 (UPP 89).

Bertucci, desde Maturín, estado de Monagas, destacó la transparencia del Consejo Nacional Electoral (CNE) y resaltó que el órgano comicial cumplió con todas las garantías para las elecciones del 20 de mayo, e las cuales emergerán el presidente de la República y los integrantes de los consejos legislativos.

Señaló que debido a estas garantías, la tolda política que lo acompaña tendrá miembros de mesas y testigos en cada uno de los centros electorales del país, por lo que descarta cualquier tipo de fraude en los resultados de la contienda.

'Yo no creo, subrayó, que el CNE, proclame como ganador a un Presidente a alguien que no lo sea, o que no haya ganado por los votos, eso esta difícil porque cada organización política manejará sus propias actas las cuales dado al sistema, pueden ser constatadas con la del ente electoral', explicó.

Destaca en la campaña de Bertucci, que no parece dispuesto a declinar su candidatura a favor de otro aspirante pese a sus llamados a una candidatura unitaria.

'Yo no seré el candidato que decline (...) mis votos no son endosables, mis votos son míos me los he ganado entre el calor de la gente, los votos de los otros candidatos opositores, son del descontento', aseveró.

Mientras tanto, el más reciente sondeo efectuado por Hinterlaces, con base en mil 580 entrevistas directas en hogares de todo el país, indicó que el 71 por ciento de los electores confía en el triunfo en las próximas elecciones del actual presidente, Nicolás Maduro. Otra encuesta indica que más de 50% de los venezolanos votarán por Maduro

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161088-candidatos-opositores-rechazan-llamado-al-abstencionismo-para-elecciones-venezolanas>



Radio Habana Cuba